



Cette journée associe la mémoire d'Eléna au soutien de son petit cousin Yorick atteint de la maladie de Moya Moya.

Le club des sports d'Orcières organise ce mémorial afin de récolter des dons qui seront reversés à l'Association Tanguy Moya Moya (32, passage du Belvédère, 86000 Poitiers).

La course se déroulera sous forme d'un Combi-Race, ouverte à tous les clubs et réservée aux

U10 (



Cette maladie orpheline est une affection rare des vaisseaux qui amènent le sang au cerveau, ils se rétrécissent progressivement et peuvent entraîner des crises d'épilepsie et des AVC.

Rdv sur le front de neige, près de l'Office du Tourisme à partir de 8h30. Première reconnaissance à 10h.